

Inician estudios de prefactibilidad para unir vía tren directo a Santiago y Concepción

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones anunció el inicio de los estudios de prefactibilidad que buscan unir Concepción y Santiago vía ferrocarril, como parte de los compromisos asumidos por el Presidente Boric en su Cuenta Pública de 2023.

El proyecto "Acceso Norte Ferroviario a Concepción", encar-

gado al Programa de Vialidad y Transporte Urbano (Sectra), tendrá un costo superior a los \$1.260 millones y será ejecutado por las consultoras Solutiva y V&R en un plazo de 36 meses, por lo que se espera que sus resultados recién estén para el segundo semestre de 2028.

El ministro Juan Carlos Muñoz valoró que "la Región y en

específico el Gran Concepción, alberga un sistema de puertos, lo que posiciona al proyecto como una iniciativa clave para potenciar la competitividad de la zona y del país pensando, por ejemplo, en las exportaciones", y confirmó que "se contempla una conexión estratégica con el aeropuerto Carriel Sur, lo que ampliará significativamente su

área de influencia, no sólo en términos de viajes internacionales, sino también en la gestión de carga".

La cartera informó que el tramo de análisis contempla cerca de 99 kilómetros, y busca ofrecer trazados que conecten directamente con Concepción por el norte con la red nacional que llega hasta la capital del país.



Los estudios de prefactibilidad finalizarán recién a mediados de 2028.